



Zug, 22. Dezember 2011

Vincenza Trivigno wird neue Generalsekretärin der Gesundheitsdirektion

Der Regierungsrat hat Vincenza Trivigno, lic.rer.pol., von Olten, zur neuen Generalsekretärin der Gesundheitsdirektion ernannt. Sie ist gegenwärtig Mitglied der Konzernleitung von Stadler-Rail und tritt die Stelle per 1. Mai 2012 als Nachfolgerin von Urszula Brack an.

Vincenza Trivigno ist 41 Jahre alt und wohnt in Winterthur. Sie hat mehrjährige Berufs- und Führungserfahrung sowohl auf Bundesebene wie in der Privatwirtschaft. Seit 2007 ist sie Mitglied der Konzernleitung von Stadler-Rail und verantwortlich für PR und Kommunikation, die strategische Managemententwicklung und das Büro von Verwaltungsrat, Konzernleitung und Division Schweiz.

Vor ihrer gegenwärtigen verantwortungsvollen Tätigkeit arbeitete Vincenza Trivigno als Stellvertreterin des Vizedirektors des Bundesamts für Konjunkturfragen (heute seco) im Vollzug des Konjunkturprogramms 1997, 5 Jahre als Referentin von Bundesrat Pascal Couchepin sowie in verantwortungsvollen Positionen bei Syngenta und Interpharma. Sie übernimmt die Stelle von Urszula Brack, die die Gesundheitsdirektion Anfang Oktober 2011 verlassen hat.

Urs Hürlimann, designierter Nachfolger des amtierenden Gesundheitsdirektors Joachim Eder, war in das ganze Auswahlverfahren einbezogen.